



EC TYPE-EXAMINATION CERTIFICATE EG BAUMUSTERPRÜFBESCHEINIGUNG

according to
Article 10 of Directive 89/686/EEC

gemäß
Artikel 10 der Richtlinie 89/686/EWG

Notified Body PZT GmbH Notification Body Number: 1974
Notifizierte Stelle PZT GmbH Notifizierte Stelle-Nummer: 1974

Registration No. - Version
Bescheinigung Nr. - Version

9211604-001

Kind of Product
Produktart

**Ear plug
Gehörschutzstöpsel**

Labelling
Kennzeichnung

CE EN 352

Standards
Prüfgrundlagen

EN352-2:2002 (DIN-EN 352-2: 2003.)

Test Report No. and Date
Prüfbericht Nr. und Datum

9222604:1 / 09 November 2016

The type examination proved that the test samples fulfil the basic health and safety requirements of Annex II of the Directive 89/686/EEC.

This certificate is only valid in conjunction with the following annex (3 page). This document will be invalid in case of legal amendment of the assessment basis at latest by 15 November 2021. The certificate has been issued on a declaration of identity to certificate no 9211604.

Die Baumusterprüfung hat ergeben, dass die Prüfmuster die grundlegenden Gesundheits- und Sicherheitsanforderungen des Anhangs II der Richtlinie 89/686/EWG erfüllen.

Diese Bescheinigung ist nur gültig in Verbindung mit dem folgenden Anhang (1 Seite). Mit Änderung der Bewertungsgrundlage, bzw. spätestens zum 15. Dezember 2021 wird dieses Dokument ungültig. Das Zertifikat wurde ausgestellt auf Grund einer Übereinstimmung zu Zertifikat Nr. 9211604.

Wilhelmshaven, 16 February 2017

Place, Date of Issue / *Ort, Ausgabedatum und -datum*



W. Lohse

Unterzeichnet von Wolfgang Herr
Notified Body / Notifizierte Stelle

Validity verification
Gültigkeitsprüfung

PZT GmbH

Am der Junkerei 48f
D 26389 Wilhelmshaven
Germany

Recognized as Notified Body of the Federal Republic of Germany by
Anerkannt als Notifizierte Stelle der Bundesrepublik Deutschland durch die
Zentralstelle der Länder für Sicherheitstechnik ZLS